

Interpellation

betreffend Grundstück bei der Wertstoffsammelstelle Ecke Baslerstrasse/Parkallee

Die neue Wertstoffsammelstelle an der Dürrenmattstrasse hat sich bewährt und wirkt sauber und benutzerfreundlich. Laut Finanzplan der Spezialfinanzierung Abfallentsorgung werden alle Wertstoffsammelstellen bis im Jahre 2012 erneuert.

Fragen:

1. Wird bei der allfälligen Umgestaltung der Wertstoffsammelstelle Ecke Baslerstrasse/Parkallee an einen grösseren Umbau gedacht, so dass der unansehnliche „Spielplatz“ (!) dahinter gleichzeitig renoviert werden könnte?
2. Käme eventuell auch eine Umnutzung der Parzelle in Frage?
3. Wohin würde dort die neue Bushaltestelle platziert werden?
4. Wird von der Gemeinde ein Gesamtkonzept erstellt, so dass bei diesen diversen Umgestaltungen keine Planungsfehler entstehen und somit Kosten eingespart werden können?

4123 Allschwil, 14. September 2009



Julia Gosteli

